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Top 12 Sonstiges

Herr Lietz fragt nach, wie es sich mit dem Glasfaserausbau in Prieschendorf verhält.
Herr Priewe, Herr Espenschied, Herr Matzke und Frau Surkamp äußern sich hierzu. 
Der Glasfaserausbau ist in der Ortsmitte nicht förderfähig.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt Herr Fenner um 20.45 
Uhr die Sitzung.


